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Editorial

V
emos con agrado que la actividad cultural
de nuestro municipio no deja de abrirse
paso; a lo largo de nuestra historia, rica en

tradiciones y costumbres, han surgido personajes
que terminan siendo historia.

Muchos ya no están, pero su memoria perdura
en el legado que nos dejaron, los de ayer, hoy y
siempre, un Armando Villarreal, un Manuel M.
García, el profesor Panchito, a quienes seguimos
recordando con pequeños homenajes, con
pláticas entre amigos o en veladas románticas.

El propósito de esta revista es mantener viva la
historia de ayer y rescatar la historia de hoy,
comentar el desfile, la crónica de algún
encuentro deportivo, o hasta reseñar los eventos
sociales, para que dentro de algunos años ésta
sea una ventana al pasado, que siempre
añoramos con nostalgia.

Por eso también nos congratulamos con la
labor del Consejo de Historia y Cultura de Sabinas
Hidalgo, que en su pasada reunión tuvo a bien
invitar al Dueto Serenata quienes interpretaron
melodías surgidas de la vena artística de
compositores sabinenses como Juan Gómez,
Vicke Garza, Juan Escamilla, Theo Acevedo, sin
faltar la famosísima 'Morenita mía' de Armando
Villarreal y algunos temas compuestos por los
mismos integrantes del dueto, Mario Sánchez y el
Profr. José Juan Ibarra.

Bien por quienes por puro amor al arte no
claudican, bien por el Dueto Serenata y sus más
40 años de labor, bien por el Consejo de Historia y
Cultura y bien por la revista, que mes por mes
luchamos por ofrecer un trabajo de calidad, y
cómo dije antes, por puro amor al arte… ¡Muchas
gracias!
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Con el objetivo de continuar apoyando a los municipios del
norte de nuestra Entidad, el Gobierno del Estado a través
del Fideicomiso para el Desarrollo del Norte de Nuevo

León, FIDENORTE, entregó apoyos económicos para la
Rehabilitación de Praderas de Pastoreo Directo en el Municipio
deAgualeguas, Nuevo León el miércoles 1 de agosto.

El Dr. José Juan Cantú García Director General de
FIDENORTE en representación del Gobernador del Estado el
Lic. José Natividad González Parás hizo entrega del apoyo de
$349 mil 784 pesos al C. P. José Israel González Rodríguez
presidente municipal de Agualeguas ante la presencia de 102
productores beneficiados con dicho programa.

Cabe señalar que este es el primer apoyo que se entrega
para este programa cuya inversión total es de $1 millón 989 mil
pesos, de la cual los productores aportan el 50%, y el resto por
parte del Gobierno del Estado a través de FIDENORTE, Nuevo
León y que el presente apoyo constituye el 35% conforme
avance de la obra.

El funcionario estatal expresó que para el Gobierno del
Estado es gratificante apoyar a productores del sector
agropecuario, comprometidos con su tierra y que procuran la
asociatividad entre ellos, así como con los tres órdenes de
Gobierno para impulsar el desarrollo de este importante sector
en el Estado. Así mismo, menciono que la finalidad de este
proyecto es la de incrementar la disponibilidad de forraje por
unidad de superficie, el apoyo a ejidatarios, comuneros y
pequeños propietarios de dicho municipio en el mejoramiento y la
rehabilitación de praderas para pastoreo directo de ganado
bovino.

Finalmente el C .P. José Israel González Rodríguez, así como
los productores beneficiados agradecieron al Gobierno del
Estado encabezado por el Lic. José Natividad González Paras
por todo el apoyo recibido a través de FIDENORTE, Nuevo León
y por respaldar con estas acciones al sector agropecuario de
esta región.

Así mismo, el Dr. José Juan Cantú García visitó ese mismo
día el municipio de General Treviño en donde hizo entrega de un
cheque por $25 mil 550 pesos, en apoyo para la construcción de
vivienda, cumpliendo con esta aportación la inversión de $164
mil pesos con la que FIDENORTE, apoyo este proyecto, y que
esta cantidad sumada a los $164 mil pesos aportados por los
beneficiarios y el Municipio y sumados al millón 148 mil pesos
que aporto elFONHAPO, suman en total una inversión de 1
millón 312 pesos en beneficio de 41 familias.

Son acciones como estas, las que nos indican que continua
firme el compromiso del Gobernador González Parás para seguir
mejorando las condiciones de vida de la sociedad nuevoleonesa
que habita en los municipios fuera del área metropolitana y de
conseguir un gobierno mas cercano con su gente.

Sostiene encuentro con
caprinocultores de Los Herreras

E
l 14 de agosto, el Dr. José Juan Cantú García, Director
General del Fideicomiso FIDENORTE Nuevo León, sostuvo
un encuentro con caprinocultores del Municipio de Los

Herreras, Nuevo León.
Esta reunión se celebró en la Comunidad Benavides del

Municipio mencionado, en donde a solicitud de la C. María
Elena Cortés, el titular de FIDENORTE, acudió para explicar los
servicios y beneficios que recibirán los caprinocultores con la
construcción, equipamiento y puesta en marcha del Centro
Integral Caprino ubicado en su municipio. Además durante
esta reunión cerca de 15 caprinocultores expresaron su
agradecimiento tanto al Gobernador José Natividad
González Parás, así como al Dr. Cantú por la construcción de

este Centro Caprino ya que un importante número de familias
de escasos recursos, podrán acopiar y refrigerar su producción
de leche de cabra para comercializarla en un mejor precio y de
esta manera obtener mayores ingresos.

Por su parte el Alcalde Lucio Tijerina comentó que es muy
positivo el desempeño de FIDENORTE, ya que a través de esta
institución se reciben apoyos tanto económicos, así como de
gestión para desarrollar proyectos de impacto y por ello expresó
su agradecimiento al Dr. José Juan Cantú.

Finalmente el Dr. Cantú realizó la entrega de un apoyo por
$48 mil pesos, para la construcción de vivienda en este
Municipio, con lo cuál FIDENORTE concluyó de hacer entrega de
los $120 mil pesos que en total aportó para la construcción de
30 unidades básicas de vivienda, en beneficio de igual número
de familias. Es importante señalar que además de FIDENORTE, el
Municipio y los beneficiarios aportaron $120 mil pesos y el
FONHAPO $720 mil pesos, para generar una inversión total de
$960 mil pesos.

Por su parte el Dr. Cantú se comprometió con él C. Lucio
Andrés Tijerina López, Alcalde de Los Herreras, los caprinocultores
y beneficiarios del Programa de Vivienda, para continuar
trabajando en el mejoramiento de los niveles de vida de la
población y expresó que la Administración del Gobernador
González Parás, realiza una ardua labor para promover la
inversión tanto pública como privada en proyectos y obras que
potencien el desarrollo de la zona norte del Estado.

FIDENORTE entrega recursos del
programa Rehabilitacion de Praderas
para Pastoreo en Agualeguas
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Por cumplirse 137 años del natalicio de Don Manuel M.
García, se realizó una sencilla ceremonia en su honor, el
pasado 15 de agosto en el patio de la escuela primaria que

lleva su nombre.
Las guardias fueron encabezadas por el Lic. Daniel O.

González Garza, alcalde de Sabinas Hidalgo; su esposa la Lic.
Nuria A. Ruiz de Gzz. y la Sra. Guadalupe García de Álvarez,
familiar del homenajeado.

Quienes también hicieron acto de presencia fueron los
regidores, síndicos, secretarios, directores y coordinadores del
municipio.

Así como el ex alcalde Lic. Fernando González Viejo,

d i r e c t i v o s , p e r s o n a l
docente y mesa directiva
de la escuela primaria
Manuel M. García y
algunos miembros del
Consejo de Historia y
C u l t u r a d e S a b i n a s
Hidalgo.

A d e m á s a s i s t i ó
también el Profr. Manlio
Perales, Jefe de la Oficina
Regional No. 10 y algunos
socios al Club de Leones y
al Club Rotario.

Y para hablar un poco de lo mucho que se puede decir acerca
del gran personaje homenajeado, se dio cita el Sr. Juan Morales
Garza, quien además de mencionar algunas de las obras que
realizó Don Manuel, también mencionó que para que la gente de
Sabinas Hidalgo conozca y valore las obras realizadas por este
ilustre sabinense, no basta un breve momento para hacerlo, sino
que es una platica que se llevaría muchas horas.

Platicó un poco acerca de la construcción de las escuelas, de
la fundación la Hacienda del Cochinito y la del Ojo de Agua en un
kilómetro, para instalar la turbina que generaba energía eléctrica
para mover la fábrica de hielo y un molino de trigo; también de la
instalación de un motor que le dio luz al pueblo; así como de su
interés en la ganadería y agricultura de nuestro municipio.

Y al final recalcó: “Don Manuel M. García es el mayor
benefactor, filántropo y visionario que ha existido en la historia de
Sabinas Hidalgo”.

Sandra N. Ábrego Hernández
El Alcalde, su señora esposa, familiares de Don Manuel y personal directivo y

docente de la Esc. primaria que lleva su nombre.

Realizan guardia de honor a Don Manuel M. García Martin

El Dueto Serenata acudió como invitado de honor a la sesión
ordinaria del Consejo de Historia y Cultura de Sabinas
Hidalgo y deleitó con su música a los asistentes.

Mario Sánchez Bautista y el Profr. José Juan Ibarra Villarreal
interpretaron temas de su propia inspiración, de Juan Gómez,
Vicke Garza, Juan Escamilla, Theo Acevedo, para cerrar, por
obvias razones con la clásica “Morenita Mía” del maestro
Armando Villarreal, dos horas después de lo acostumbrado.

También se recordó con cariño y admiración a Don Raúl
Garza, Roberto de los Santos y Alfredo Garza, entre otros no menos
importantes autores que han aportado su arte inmortalizándose
de paso.

El lado opuesto es que no fue posible al menos en esta
ocasión compartir con todo los estratos sociales de nuestra
comunidad y la región sus vivencias, las simpáticas anécdotas o
los motivos de inspiración de los autores de las selectas

interpretaciones del “trío de dos”, como le llamó un distinguido
personaje haciendo alusión a que llenan el hueco del faltante.

Lo bueno es que ya se hacen gestiones ante los medios de
comunicación existentes con el fin de promover nuestros valores
en la música, la poesía, actuación, el cuento y todas las
expresiones culturales que eleven el espíritu y normen el carácter
armonizando las inquietudes para encontrar el equilibrio en todos
los aspectos.

Para decir azul no es necesario tener el cielo entre las manos,
solía decir Carmen Alardín; para acudir al Consejo que sesiona en
el local del Archivo Histórico Municipal por Porfirio Díaz entre Juárez
y Niños Héroes no se requiere ser un perito en la materia, basta una
poca de voluntad el último domingo del mes en curso, de 10 a.m.
a 12 y habrá quién te eleve el estado de ánimo transportándote al
infinito con su canto, actuación, poesía o relatos de personajes
ligados a nuestro pueblo.

El domingo 26 de agosto presidió la reunión el Profr. y Lic.
Santiago Armando Vara Jiménez que no desmaya en su empeño,
a pesar de algunos inconvenientes, en transmitir la verdadera
esencia de lo nuestro.

Haciendo un poco de historia, la mencionada agrupación
nació por iniciativa del Profr. y Lic. Héctor Jaime Treviño Villarreal,
actual presidente, su secretario Profr. Santiago Vara y de la
encargada de las finanzas Profra. Graciela Santos.

Poco a poco se han integrado distinguidas personalidades
concientes de que los sabios no necesariamente son los más
instruidos, les basta haber tomado conciencia de los eternos
valores; el amor, la verdad, la paz, la belleza y lo indispensable
para el buen vivir: la justicia.

Ramón Ábrego Vázquez

Hermosa sesión musical Regresó al radio Don Fulgencio
Corral Hurtado

Mucha expectación causó en el medio radiofónico
regional y cultural el resurgimiento de un legendario
personaje, creado por el buen amigo Profr. Héctor

Gandhi Montemayor Ayala.
Don Fulgencio Corral ya andaba perdido en el baúl de los

recuerdos y de repente nos enteramos de su nueva aparición
en la radio.

Esa suma de cosas que a través de la historia, de su folklore y
pensamientos constituye nuestra original imagen cada región o
comunidad las conserva y depura porque, repito, considerada
su personalidad, se identifica con ellas.

La genuina forma de ser perdida en lo extraño o extranjero
nos falsifica, nos frena, nos desvía por eso rescatar lo nuestro,
enriquecer nuestra manera de sentir, arraiga el amor al terruño.

Hay mucho que decir de este personaje norteño ranchero,
sencillo y muy ameno, pionero en su tipo que nos deleitó con
sus vivencias no todas ingenuas y anécdotas “Allá en el
rancho”.

Por hoy solo me concretaré a dos cosas: primero a invitarlos
a sintonizar la XHSAB Radio Nuevo León todos los domingos a
las 8 de la mañana y por si algún motivo no lo puede hacer habrá
otra oportunidad el mismo domingo a las 17 horas (5 de la
tarde); y segunda, felicitar al Sistema Radio Nuevo León y sobre
todo a la jefa de estaciones foráneas Lic. María Esther Espinosa
León y al responsable de la emisora local Don Pablo Garza Garza
por la promoción a la cultura y a todo lo que nos integra, nos
armoniza, creando una conciencia limpia, pura, indispensable
para vivir mejor.

Felicidades a todos.
Ramón Ábrego Vázquez

Reconoce la SEP calidad de la
UANL

J
osé Antonio González Treviño Rector de la
Universidad Autónoma de Nuevo León, recibió el
diploma por parte de la titular de la Secretaría de

Educación Pública, Josefina Vázquez Mota.
El evento se celebró en la Cd. de México, en la

Secretaría de Educación Pública, el pasado 28 de
agosto, donde 27 universidades federales y estatales
fueron reconocidas con este diploma.

La Máxima Casa de Estudios de Nuevo León, ha sido
m e r e c e d o r a d e e s t e h o n o r, t r e s v e c e s
consecutivamente.

El cien por ciento de la matrícula de alumnos
inscritos en programas evaluables, son reconocidos
como de buena calidad, es por esto, que la SEP la
distingue.

Cabe señalar que la UANL es una de las ocho
instituciones de educación superior que por tercera
ocasión es distinguida por ésta Secretaría.

La Universidad cuenta con 56 programas de
licenciatura identificados como nivel I por los Comités
Interinstitucionales de Evaluación de la Educación
Superior (CIEES), y 27 programas acreditados por

organismos nacionales y extranjeros.
Sandra N. Ábrego Hernández

con información de Eduardo Loredo Sandra N. Ábrego Hernández
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La Facultad de Contaduría Pública y

Administración cuenta ya con las

jóvenes Debora Yhesett Medina

Pereira y Dulce Belén Cano Contreras

como nuevas líderes.

Las estudiantes de FACPYA rindieron protesta ante el

Rector de la Máxima Casa de Estudios de Nuevo León,

José Antonio González Treviño.

Debora Y. Medina Pereira a partir de hoy representará a

todos sus compañeros alumnos de la Facultad de

Contaduría Pública y Administración, como Consejera

Alumna.

Mientras que la joven Dulce

Belén Cano es la nueva líder

de toda la comunidad

estudiantil de FACPYA como

Presidenta de la Sociedad de Alumnos.

El Dr. Jorge Castillo Villarreal estuvo presente en dicho

acto, donde la Mesa Directiva externó que tiene el firme

propósito de apoyar todos los proyectos que la

administración actual encabece, así como los programas

institucionales que surjan de la Rectoría Universitaria.
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Por cumplirse 137 años del natalicio de Don Manuel M.
García, se realizó una sencilla ceremonia en su honor, el
pasado 15 de agosto en el patio de la escuela primaria que

lleva su nombre.
Las guardias fueron encabezadas por el Lic. Daniel O.

González Garza, alcalde de Sabinas Hidalgo; su esposa la Lic.
Nuria A. Ruiz de Gzz. y la Sra. Guadalupe García de Álvarez,
familiar del homenajeado.

Quienes también hicieron acto de presencia fueron los
regidores, síndicos, secretarios, directores y coordinadores del
municipio.

Así como el ex alcalde Lic. Fernando González Viejo,

d i r e c t i v o s , p e r s o n a l
docente y mesa directiva
de la escuela primaria
Manuel M. García y
algunos miembros del
Consejo de Historia y
C u l t u r a d e S a b i n a s
Hidalgo.

A d e m á s a s i s t i ó
también el Profr. Manlio
Perales, Jefe de la Oficina
Regional No. 10 y algunos
socios al Club de Leones y
al Club Rotario.

Y para hablar un poco de lo mucho que se puede decir acerca
del gran personaje homenajeado, se dio cita el Sr. Juan Morales
Garza, quien además de mencionar algunas de las obras que
realizó Don Manuel, también mencionó que para que la gente de
Sabinas Hidalgo conozca y valore las obras realizadas por este
ilustre sabinense, no basta un breve momento para hacerlo, sino
que es una platica que se llevaría muchas horas.

Platicó un poco acerca de la construcción de las escuelas, de
la fundación la Hacienda del Cochinito y la del Ojo de Agua en un
kilómetro, para instalar la turbina que generaba energía eléctrica
para mover la fábrica de hielo y un molino de trigo; también de la
instalación de un motor que le dio luz al pueblo; así como de su
interés en la ganadería y agricultura de nuestro municipio.

Y al final recalcó: “Don Manuel M. García es el mayor
benefactor, filántropo y visionario que ha existido en la historia de
Sabinas Hidalgo”.

Sandra N. Ábrego Hernández
El Alcalde, su señora esposa, familiares de Don Manuel y personal directivo y

docente de la Esc. primaria que lleva su nombre.

Realizan guardia de honor a Don Manuel M. García Martin
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solía decir Carmen Alardín; para acudir al Consejo que sesiona en
el local del Archivo Histórico Municipal por Porfirio Díaz entre Juárez
y Niños Héroes no se requiere ser un perito en la materia, basta una
poca de voluntad el último domingo del mes en curso, de 10 a.m.
a 12 y habrá quién te eleve el estado de ánimo transportándote al
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a pesar de algunos inconvenientes, en transmitir la verdadera
esencia de lo nuestro.

Haciendo un poco de historia, la mencionada agrupación
nació por iniciativa del Profr. y Lic. Héctor Jaime Treviño Villarreal,
actual presidente, su secretario Profr. Santiago Vara y de la
encargada de las finanzas Profra. Graciela Santos.

Poco a poco se han integrado distinguidas personalidades
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las 8 de la mañana y por si algún motivo no lo puede hacer habrá
otra oportunidad el mismo domingo a las 17 horas (5 de la
tarde); y segunda, felicitar al Sistema Radio Nuevo León y sobre
todo a la jefa de estaciones foráneas Lic. María Esther Espinosa
León y al responsable de la emisora local Don Pablo Garza Garza
por la promoción a la cultura y a todo lo que nos integra, nos
armoniza, creando una conciencia limpia, pura, indispensable
para vivir mejor.
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Luego de que en dos finales
estatales se habían visto las caras y
las de Zaragoza alcanzaron el trono

de campeón, ahora las mujeres de
Sabinas Hidalgo lograron aprovechar su
condición de locales y en la final estatal
de futbol rápido, las sabinenses
derrotaron finalmente a Zaragoza y se
alzaron con la corona de campeonas
estatales de futbol rápido.

Este hecho memorable sucedió el
domingo 26 de agosto y el escenario fue
el Centro Deportivo Sapri, donde se
realizaron las semifinales y final de la
categoría libre en ambas ramas del
certamen que organiza el INDE.

La histórica conquista del título inició
conforme a lo previsto, cuando las
mujeres de Sabinas se midieron al
equipo de Zuazua, Nuevo León.

Fue un partido de grandes jugadas y
de excelentes muestras de calidad
colectiva por ambas partes, pero Sabinas sacó la casta y dieron
un tercer y cuarto capítulo sensacionales para ganar 7 goles a 3
a las visitantes y con ello Sabinas se metía a la final estatal.

En la otra batalla semifinalista, a Zaragoza le tocaba
enfrentarse al equipo de LosAldamas, pero éstas últimas no se
presentaron a la cita y sin jugar Zaragoza ganó el boleto a la
final ante Sabinas Hidalgo.

Fue así que llegó la hora de la revancha para las
sabinenses, quienes en dos finales estatales anteriores, en
General Terán y en Zaragoza, las de nuestro municipio se
habían quedado tan solo a un paso del campeonato.

No obstante, empezó el partido de la final femenil y ambos
equipos se lanzaron al ataque sin contemplaciones pero sus
jugadoras empezaron a neutralizar a sus oponentes.

Pero Sabinas llegó a tener ventaja en el marcador, esto a
pesar de que iniciaron perdiendo 1-0 sorpresivamente pero
lograron ser pacientes y a base de garra y corazón pudieron
sacar el juego al ganarlo 4 tantos por 2.

Fue una auténtica final estatal, un choque de poder a poder,
un partido accidentado, ya que al menos dos jugadoras de
Zaragoza salieron lesionadas y tuvieron que ser revisadas en
el hospital, debido a que todas las guerreras que estaban en el
terreno de juego se brindaron en cada balón disputado.

La batalla llegó a su fin con un tiempo de compensación, ya
que el juego se vio cortado en varias ocasiones, pero
finalmente las sabinenses brincaron de júbilo tras el silbatazo
final que le daba el título de campeonas estatales de futbol
rápido.

Merecido el esfuerzo de las jugadoras de Sabinas Hidalgo,
a quienes les había tocado recorrer los rincones de Nuevo
León en fallidos intentos por ganar la corona estatal.

Esto cuando en diciembre del 2006, las sabinenses se
trasladaron a General Terán a las semifinales y final estatal de
futbol rápido 2006 de los juegos rurales, donde en el duelo por
el trono, Sabinas perdió en tiros de muerte súbita ante
Zaragoza.

Luego vendrían los juegos rurales de futbol soccer, donde
nuevamente las sabinenses tuvieron que emprender el vuelo
hasta el municipio de Zaragoza, y en la final ambas escuadras

se vieron las caras, ganando las de Zaragoza por 3 goles a 2.
Sin embargo, la historia cambió el domingo 26 de agosto,

cuando las mujeres de Sabinas sacaron la gallardía que les ha
caracterizado y se adueñaron de la corona de campeonas
estatales de los juegos rurales de futbol rápido 2007.

Cabe apuntar que el domingo 26, al filo de las 2 de la tarde,
se realizó la ceremonia de premiación de estos juegos rurales
2007, en el Centro Deportivo, encabezando la ceremonia el
coordinador de la zona norte del INDE, Martín Ortegón
González. De igual manera se hizo presente el director de
deportes de nuestro municipio, Lic. Oscar Luis López Pérez y
personal de esa dependencia, para atestiguar esa jornada.

El tercer lugar de la rama femenil fue para Zuazua, quien
recibió su trofeo, al igual que ahora a las de Zaragoza se les
hizo entrega de subcampeonas y vino el momento de la
coronación de Sabinas Hidalgo y todas sus integrantes
pasaron a recoger ese galardón que las acredita como las
mejores futbolistas de Nuevo León dentro del balompié rápido.

Al finalizar la lucha por la corona, las jugadoras de Sabinas
y Zaragoza se saludaron deportivamente, y las locales
enviaron primero una porra a las visitantes y luego se dejó
sentir el grito de Sabinas Hidalgo. ¡Felicidades!

Mario A.Hernández Contreras

Sabinas campeón estatal  de futbol rápido
Fue la tarde del sábado 11 de

a g o s t o u n a f e c h a
memorable para Óscar

Montemayor Jasso, ex directivo
del beisbol por muchos años,
promotor de liga pequeña,
entrenador de futbol, patrocinador
de equipos, además atleta en
varias carreras de la salud y
manager de equipos, por todo
ello, más que merecido fue el
homenaje que la liga de softbol
sabatino le rindió a dicho
personaje.

Óscar dijo estar altamente
agradecido por esa muestra de
aprecio por parte de sus
compañeros de la liga sabatina, al
igual que dijo estar agradecido
fraternalmente con todos aquellos que apoyaron estas
actividades.

Al igual dijo gracias a todos los medios de comunicación que le
dieron seguimiento a esta temporada de softbol vespertino.

En esta campaña se quedó a un paso de ganar el trono de
campeón, ya que Montemayor Jasso formó parte del cuerpo
técnico de la Normal quien perdió la final ante la CNC en serie que
terminó en 2 duelos.

Óscar fue acompañado por integrantes de su familia tanto en
la apertura de la campaña como en la clausura de la misma, como
su esposa Angelmira Jasso, sus hijos Óscar Mario y Elizabeth
Montemayor.

Así como su hija política Profra. Melanyn PamelaArizola y Sra.

Elvia Román Jasso, todos ellos grandes amigos con los que
convivimos en los diferentes campos de la localidad.

En la mayoría de los torneos que Óscar formó parte de los
estrategas de la Normal, dicho conjunto pudo colarse a la
postemporada en la mayoría de los casos.

Además se conquistaron títulos individuales, por lo que vemos
con agrado de que dicho personaje siempre ha sido protagonista
tanto en su labor como manager como en sus actividades como
directivo hace algunos años.

Tras el final de la clausura del certamen sabatino, Óscar
recibió una calurosa felicitación de los personajes ahí presentes
como una muestra de admiración por el trabajo efectuado por
muchos años en favor del deporte de Sabinas Hidalgo.

Mario A. Hernández Contreras

Culmina un homenaje muy merecido para Óscar Montemayor
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Edgar Omar Sánchez y
Jesús Mario Hernández
jonronearon para apoyar

el pitcheo de Rito Amaro y
conduc i r a la C .N .C . a l
campeonato del torneo sabatino
de softbol “Oscar Montemayor
Jasso”.

Óscar Montemayor agradeció
el homenaje recibido por la Liga
d e S o f t b o l q u e p r e s i d e
Guadalupe Sánchez García.

El homenajeado manager de
la escuadra normalista como
siempre lo ha sido un buen
deportista fue el primero en
reconocer la superioridad en esta
ocasión del equipo comandado
por José Guadalupe Sánchez
García.

Además agradeció por este
medio la diferencia de todos y
cada uno de los jugadores de los
equipos participantes por el
reconocimiento recibido en pleno uso de sus facultades físicas y

mentales.
Regresando al juego, el pitcher abridor Víctor Hugo Sánchez

retiró en perfecto orden la primera entrada pero en la segunda le
atizaron, para usar términos softboleros, 5 hits y pasaporteó a 5
permitiendo 10 carreras dejando su lugar a Oscar Mario
Montemayor quien aceptó en el resto de la batalla 4 más para

terminar con score de 14 carreras a dos.
Para concluir con la premiación correspondiente.
Al término del segundo encuentro de la serie por el campeonato

del torneo “Óscar Montemayor Jasso” se efectuó la ceremonia de
premiación a los más sobresalientes del certamen.

Minutos después de las 5 de la tarde del sábado 11 de agosto
inició la ceremonia de
clausura y premiación
e n c a b e z a d a p o r e l
homenajeado en compañía
de su familia.

En la premiación del
recién terminado certamen
destacaron por encima de los
demás Amaniel Sánchez
Viejo y Magdaleno García
Ibarra, quienes acapararon
l o s c u a t r o t r o f e o s
individuales en disputa,
aunque junto a ellos, Sergio
Solís Ibarra empató en el
d e p a r t a m e n t o d e
tumbabardas.

Sánchez Viejo, de los
Libres, fue reconocido como
el mejor lanzador y en cuadrangulares fue acompañado por su
coequipero Solís Ibarra; mientras que en cenecista García se

destacó como el mejor bateador y el
líder robador de bases.

Igualmente fueron entregados los
trofeos a los mejores equipos que
participaron en este certamen
organizado por el circuito que dirige
Guadalupe Sánchez García.

Los Rayos se llevaron las
preseas al superlíder, como la mejor
escuadra en el torneo regular y como
el cuarto lugar; los Libres se
adjudicaron el tercer puesto de la
competencia; la Normal se quedó con
el subcampeonato y la CNC se llevó
un trofeo más de campeón a sus
vitrinas.

C.N.C. suma otro cetro Corona Amaniel una gran temporada
con dos títulos

Es inaugurado el torneo Juan Martínez
Chapa

Otro de los grandes deportistas a nivel municipal es Amaniel
Sánchez, quien es otra de las figuras del softbol sabatino
vespertino.

Este jugador se convirtió en la pieza clave del cuerpo de pitcheo de la
escuadra de los Libres, quienes lamentablemente no alcanzaron su
meta principal.
Sin embargo, en el plano personal,Amaniel se consolidó como el mejor
lanzador de toda la campaña.

Al grado de adueñarse
del trofeo de campeón
pitcher, cetro ganado
muchas veces por Rito
Amaro pero que esta
vez el trono tiene un
nuevo dueño.
A la defensiva y en la
lomita simplemente fue
el mejor, pero Sánchez
no solo fue un motor
importante en ese
renglón.
Sino que al ataque fue
u n o d e l o s m á s

espectaculares, ya que sus batazos levantaron al público de sus
asientos al irse muchos leñazos del otro lado del parque.
La puntería fue notable y su poder al bat sin discusión, aunque ese
título de campeón jonronero fue compartido con su compañero de
plantel, Sergio Solís.
Solís fue otro de los protagonistas de la reciente temporada donde llegó
a convertirse en un verdadero terror para todos los lanzadores y no por
nada fue ocupó el liderato de batazos de 4 esquinas junto a su
compañero de plantilla.

Mario A. Hernández Contreras Carlos A. Ábrego Hernández

Co n u n a s e n c i l l a
c e r e m o n i a , f u e
inaugurado oficialmente

el torneo de softbol sabatino
Juan Martínez Chapa el 25 de
agosto.

El evento inició alrededor de
las cuatro de la tarde con
cuarenta minutos en el parque
número uno de la Unidad
Deportiva “Alfonso Martínez
Domínguez” y fue dirigida por
Pedro García Rodríguez.

La dir igencia de este
circuito, que dirige Guadalupe
Sánchez García, eligió rendir un
homenaje a un veterano
softbolista, aún en activo, que en
esta campaña juega para los
Atléticos del Dólar.

El lanzamiento de la primera
bola corrió a cargo del Director
de Deportes del municipio, Lic.
Óscar Luis López Pérez,
teniendo al bat al homenajeado, al profesor Baltazar Ibarra,
tesorero de la Liga, en la receptoría y al ampayer Fidel Espitia
Noyola cantando el primer strike.

López Pérez, en representación de las autoridades
municipales, declaró formalmente inaugurado el torneo en punto
de las 4:48, para dar paso al segundo encuentro de la doble
cartelera de esa jornada.
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El pasado 14 de julio Isidro M. Durán y Lizbeth Espinosa iniciaron una
nueva etapa en sus vidas, después de más de cuatro años de feliz
noviazgo.
La pareja se juró amor frente al altar de la Iglesia de Ntra. Sra. de
Guadalupe, siendo testigos sus padres, Jesús Antonio Durán Ríos y Elsa
Pérez de León; y Jesús Salvador Espinosa Santos y Silvia Montemayor de
Espinosa.
Al término de la misa los ahora esposos en compañía de familiares y
amigos disfrutaron de una recepción en su honor en el Salón Belayos.

Contraen matrimonio Isidro y LizbethCulmina sus estudios de Licenciatura en

Educación Preescolar

En el Casino Club de Leones el pasado 6 de julio se realizó la
entrega de los documentos oficiales a la alumna de la Esc.
Normal Pablo Livas, Dora Nelly Falcón Arellano, quien
concluyó sus estudios en la Licenciatura en Educación
Preescolar.
Por medio de este espacio, sus padres Luis Gerardo Falcón
Cruz y Ma. del Refugio Arellano Fernández, la felicitan, le
manifiestan su profundo amor, le agradecen su dedicación al
estudio y la exhortan a superarse día con día.

“Nos sentimos muy orgullosos de tí”.

María de los Angeles

Alumno distinguido

El niño Mario Rubén Vázquez Ávila, fue el alumno distinguido del
primer año de la Escuela Secundaria #1 “Profr. Antonio Solís” de
Sabinas Hidalgo, N.L., obteniendo el primer lugar en
aprovechamiento escolar (2006-2007) y por tal motivo en una
significativa ceremonia efectuada en el Casino Montecarlo, le
fue entregado un honroso diploma por el Profr. Amador Pérez
Garza, Director de la Institución.
Por lo cual ha sido muy felicitado entre familiares y amistades.
Sus padres son Mario Rubén Vázquez Serna y Rebeca Ávila de
Vázquez y su hermana Itzel Vázquez Ávila.

Alumna Graduada

El pasado día 2 de julio de 2007 la niña Itzel Berenice
Vázquez Ávila, recibió su diploma en el Jardín de
Niños “Nora Quintana de Velázquez” de Sabinas
Hidalgo.
Se organizó una grandiosa ceremonia efectuada en
el mismo plantel.
Ella ya está lista para cursar su educación primaria.
Sus felices padres son Mario Rubén Vázquez Serna y
Rebeca Ávila de Vázquez y su hermano Mario Rubén
Vázquez Ávila.

El pasado 28 de julio fue festejada María de los Angeles
Cárdenas Blanco al cumplir 15 años, ella dio gracias a Dios
en Parroquia Santa Cruz posteriormente tuvo una bonita
recepción en Belayos Salón .
Los padres de la quinceañera son José Luis Cárdenas de la
Mora y María de los Angeles Blanco de Cárdenas, también
estuvo acompañada por sus hermanas Norma y Mariana.
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El pago semanal de los
palomilleros
Palomilla del Barrio delAguacate.

Los integrantes de la palomilla practicaban los
siguientes deportes: caza con hulera, beisbol
en el terreno situado enfrente del Profr.

Panchito, pesca con la mano y con anzuelo y con
hilo de coser del número 8. La palomilla parece que
no conocía el monofilamento y más delgado.
Tampoco se conocía el carrete o reel en inglés, ni

los curricanes o señuelos. Tampoco los aparatos que señalaran la
presencia de los peces en las cercanías y mucho menos que
indicaran si eran robalos, carpas o mojarras. Sólo se contaba con
anzuelo y sedal delgado que se compraba en la tienda de Adrián
Larralde, de Melchor Flores y de Manuel Flores que estaban,
respectivamente, en las esquinas de Hidalgo y Porfirio Díaz; Juárez y
Mina y Porfirio Díaz y Escobedo; (sin olvidar a Beto Chapa) en
Ocampo y Jiménez.

Box en la esquina de Guerrero y Lerdo de Tejada, los guantes eran
de Rogelio Ramos Espinosa, natación y clavados en la acequia, antes
Callejón Mina y en los charcos del Río Sabinas y en la Alberca del Ojo
de Agua, tiro con arco hecho con anacua y flecha de fresno; y tiro de
dardos.

El tiempo en que esa palomilla asolaba el Barrio delAguacate, que
por cierto, sólo le quedó el nombre por la helada del 24 de diciembre
de 1983 (-17º centígrados), era de 1945 a 1952, más o menos. Se
emplearon más de 2 años en poder escribir la lista de los integrantes
de la palomilla del Barrio del Aguacate y los que integraban el equipo
de beisbol “Cienfuegos”, y no se pudo hacer en forma íntegra.

Algunos que integraban esta singular palomilla eran: Gilberto
Garza, José Garza, Rogelio González Flores, Roberto Garza Chapa,
Rubén Helio Mascareñas Valadez, Benito López Valadez; Abelardo
Ramos Espinosa, “El Húngaro”, Jefe y defensor de la Palomilla;
Baldemar González Flores, José González Flores, José Cantú,

Héctor Cantú, Martín Hernández Pérez, Rogelio de la Garza, Margil
Garza Garza, Juan Morales Garza, Celso Garza Guajardo, Javier
Garza Rincón, José Serafín Moreno Gallegos, Virgilio González
Hernández, Héctor de la GarzaAmarante.

Además Antonio Garza, Oliver Durán Cárdenas, Rodolfo
Guajardo, Efraín García, José Garza Guzmán, Jesús Salazar
Espinosa, Gerardo Treviño Salazar, Pablo de los Santos Garza,
Enrique Garza González, Ramón González Garza, Jesús Salazar,
Gregorio González Guzmán, Jaime Garza Chapa, José Ramírez
Simentales, Hugo Larralde Guajardo, Juan de la Garza, Virgilio
Garza, Ramón Velázquez, Óscar Valdés, Fernando Salazar Viejo,
Juan Andrés Acevedo Garza, Emilio Treviño, Rodolfo Treviño, Héctor
Benito Ríos Flores, Roberto Santos, Manuel Santos, René Valle Yves,
Carlos y Leandro Salazar Martínez y varios más. Las siguientes
anécdotas giran en torno a la Palomilla del Barrio delAguacate.

Como ya se dijo que el jefe de la pandilla era el defensor de los
mismos, Abelardo, que era el más corpulento, (toda la ralea era flaca,
como que eran tiempos de seca), le cobraba por semana la enorme
cantidad de 2 centavos en el año de 1946 y siguientes a sus
compañeros por defenderlos de los demás alumnos a que no les
pegaran, que en ese entonces cursaban la enseñanza primaria en la
Escuela “Manuel M. García”, más conocida como “Los Colegios”.

El lunes de cada semana y muy temprano ya estaba en la puerta
de “La Manuel” esperando a cada uno y con la mano extendida
recogía los 2 centavos, casi siempre le abonaban un miserable
centavo y decía muy seriamente: “dile a tu mamá que te dé el centavo
que falta, de lo contrario ya sabes lo que te espera”.

Se aclara que cuando no recibía la cuota completa el martes, al
que osaba no pagarle, lo golpeaba inmensamente hasta dejarlo tirado
y medio muerto. ¡Pero eso sí! lo seguía defendiendo durante la
semana de los demás compañeros de la “Manuel y Teresa” que le
quisieran pegar. La pasada al pizarrón con los 2 centavos se repetía
semana a semana y año tras año. Esos sí eran tiempos de recordar. A
ver quién la empata.

Benito López Valadez

Deportivo Mariano Matamoros le ganó
a Sabinas en basquetbol

Sabinas Hidalgo N. L. Octubre 23.- Dos
sensacionales victorias se anotó el
equipo de basquetbol del Club

Deportivo Mariano Matamoros de Monterrey,
ganando los dos juegos de baloncesto que
jugaron contra el equipo Sabinas.

Por la mañana “Los Monjes Negros” del
Matamoros lucharon a brazo partido por la

victoria. En este primer juego, al finalizar el medio tiempo, la
anotación favoreció a Sabinas, por 12 a 8. Matamoros vino de
abajo para sacudirse una ventaja de más de 10 puntos,
resultando vencedor al final por 37 a 29.

En el juego vespertino nuevamente Matamoros dejó ver la
gran clase que poseen, pues ganaron desahogadamente
con un tablero final de 48 a 37. Los mejores anotadores en
ambos partidos fueron: B. de León con 25 puntos totales,
Horacio Peña con 13, S. De la Torre con 11 y R. Fraustro con 8.

Por Sabinas: Jorge Mascareñas con 24, Dante Chapa con
19 y Juan M. García con 9.

Deportivo Mariano Matamoros regresó a Monterrey,
contento por las atenciones recibidas en aquella población,
agradeciendo por medio de estas líneas todas las atenciones
de que fueron objeto durante su corta visita a la población
antes mencionada.

Referencia Periódico El Norte Pag. de Deportes
Monterrey, N. L. martes 24 de octubre de 1950.

José Mario Elizondo Montalvo

Unen sus vidas Celina y Abraham

Cumple años Arleth Sergio cumplió 8 años

El sábado 11 de agosto a las 19:00 horas Ana Celina Mireles Morton

y Abraham Dario Garza Sosa formaron un nuevo hogar al llevar su

amor al Centro Evangelístico Lirio de los Valles.

La ceremonia estuvo a cargo del Rev. Rogelio Rivas Domínguez quien

dirigió un emotivo mensaje a la feliz pareja.

Después Celina y Abraham disfrutaron en compañía de sus invitados de

una recepción en su honor.

Los papás del novio son Andrés Garza Salce y Dalinda Sosa de Garza;

y José Luis Mireles Garza y Olga Morton de Mireles son los padres de

la novia.

El pasado 11 de agosto cumplió 8 años y para celebrarlo,
sus padres Jesús Sergio Martínez M. y Laura M. Ibarra de
Mtz. le organizaron una divertida fiesta en una quinta
poniente de la ciudad.
Jesús Sergio además de convivir con sus hermanas Laura
Elí y Ariadne también disfrutó de la compañía de amigos y
familiares quienes se divirtieron mucho en las albercas y
posteriormente con el show de payasos.

La niña Arleth Blanquet Sánchez en compañía de sus papás,

Rafael Blanquet y Karla M. Sánchez de Blanquet además de

su hermanito Rafael, disfrutaron de una fiesta para celebrar

su segundo aniversario.

La piñata se realizó en un conocido restaurante en la ciudad de

Monterrey en donde estuvieron presentes sus abuelitos

maternos Linda Herrera de Sánchez y Víctor Sánchez Bautista;

y los abuelitos paternos Sonia Sánchez de Blanquet y Rafael

Blanquet Paredes.
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Rubén Helio Mascareñas Valadez, Benito López Valadez; Abelardo
Ramos Espinosa, “El Húngaro”, Jefe y defensor de la Palomilla;
Baldemar González Flores, José González Flores, José Cantú,

Héctor Cantú, Martín Hernández Pérez, Rogelio de la Garza, Margil
Garza Garza, Juan Morales Garza, Celso Garza Guajardo, Javier
Garza Rincón, José Serafín Moreno Gallegos, Virgilio González
Hernández, Héctor de la GarzaAmarante.

Además Antonio Garza, Oliver Durán Cárdenas, Rodolfo
Guajardo, Efraín García, José Garza Guzmán, Jesús Salazar
Espinosa, Gerardo Treviño Salazar, Pablo de los Santos Garza,
Enrique Garza González, Ramón González Garza, Jesús Salazar,
Gregorio González Guzmán, Jaime Garza Chapa, José Ramírez
Simentales, Hugo Larralde Guajardo, Juan de la Garza, Virgilio
Garza, Ramón Velázquez, Óscar Valdés, Fernando Salazar Viejo,
Juan Andrés Acevedo Garza, Emilio Treviño, Rodolfo Treviño, Héctor
Benito Ríos Flores, Roberto Santos, Manuel Santos, René Valle Yves,
Carlos y Leandro Salazar Martínez y varios más. Las siguientes
anécdotas giran en torno a la Palomilla del Barrio delAguacate.

Como ya se dijo que el jefe de la pandilla era el defensor de los
mismos, Abelardo, que era el más corpulento, (toda la ralea era flaca,
como que eran tiempos de seca), le cobraba por semana la enorme
cantidad de 2 centavos en el año de 1946 y siguientes a sus
compañeros por defenderlos de los demás alumnos a que no les
pegaran, que en ese entonces cursaban la enseñanza primaria en la
Escuela “Manuel M. García”, más conocida como “Los Colegios”.

El lunes de cada semana y muy temprano ya estaba en la puerta
de “La Manuel” esperando a cada uno y con la mano extendida
recogía los 2 centavos, casi siempre le abonaban un miserable
centavo y decía muy seriamente: “dile a tu mamá que te dé el centavo
que falta, de lo contrario ya sabes lo que te espera”.

Se aclara que cuando no recibía la cuota completa el martes, al
que osaba no pagarle, lo golpeaba inmensamente hasta dejarlo tirado
y medio muerto. ¡Pero eso sí! lo seguía defendiendo durante la
semana de los demás compañeros de la “Manuel y Teresa” que le
quisieran pegar. La pasada al pizarrón con los 2 centavos se repetía
semana a semana y año tras año. Esos sí eran tiempos de recordar. A
ver quién la empata.

Benito López Valadez

Deportivo Mariano Matamoros le ganó
a Sabinas en basquetbol

Sabinas Hidalgo N. L. Octubre 23.- Dos
sensacionales victorias se anotó el
equipo de basquetbol del Club

Deportivo Mariano Matamoros de Monterrey,
ganando los dos juegos de baloncesto que
jugaron contra el equipo Sabinas.

Por la mañana “Los Monjes Negros” del
Matamoros lucharon a brazo partido por la

victoria. En este primer juego, al finalizar el medio tiempo, la
anotación favoreció a Sabinas, por 12 a 8. Matamoros vino de
abajo para sacudirse una ventaja de más de 10 puntos,
resultando vencedor al final por 37 a 29.

En el juego vespertino nuevamente Matamoros dejó ver la
gran clase que poseen, pues ganaron desahogadamente
con un tablero final de 48 a 37. Los mejores anotadores en
ambos partidos fueron: B. de León con 25 puntos totales,
Horacio Peña con 13, S. De la Torre con 11 y R. Fraustro con 8.

Por Sabinas: Jorge Mascareñas con 24, Dante Chapa con
19 y Juan M. García con 9.

Deportivo Mariano Matamoros regresó a Monterrey,
contento por las atenciones recibidas en aquella población,
agradeciendo por medio de estas líneas todas las atenciones
de que fueron objeto durante su corta visita a la población
antes mencionada.

Referencia Periódico El Norte Pag. de Deportes
Monterrey, N. L. martes 24 de octubre de 1950.

José Mario Elizondo Montalvo

Unen sus vidas Celina y Abraham

Cumple años Arleth Sergio cumplió 8 años

El sábado 11 de agosto a las 19:00 horas Ana Celina Mireles Morton

y Abraham Dario Garza Sosa formaron un nuevo hogar al llevar su

amor al Centro Evangelístico Lirio de los Valles.

La ceremonia estuvo a cargo del Rev. Rogelio Rivas Domínguez quien

dirigió un emotivo mensaje a la feliz pareja.

Después Celina y Abraham disfrutaron en compañía de sus invitados de

una recepción en su honor.

Los papás del novio son Andrés Garza Salce y Dalinda Sosa de Garza;

y José Luis Mireles Garza y Olga Morton de Mireles son los padres de

la novia.

El pasado 11 de agosto cumplió 8 años y para celebrarlo,
sus padres Jesús Sergio Martínez M. y Laura M. Ibarra de
Mtz. le organizaron una divertida fiesta en una quinta
poniente de la ciudad.
Jesús Sergio además de convivir con sus hermanas Laura
Elí y Ariadne también disfrutó de la compañía de amigos y
familiares quienes se divirtieron mucho en las albercas y
posteriormente con el show de payasos.

La niña Arleth Blanquet Sánchez en compañía de sus papás,

Rafael Blanquet y Karla M. Sánchez de Blanquet además de

su hermanito Rafael, disfrutaron de una fiesta para celebrar

su segundo aniversario.

La piñata se realizó en un conocido restaurante en la ciudad de

Monterrey en donde estuvieron presentes sus abuelitos

maternos Linda Herrera de Sánchez y Víctor Sánchez Bautista;

y los abuelitos paternos Sonia Sánchez de Blanquet y Rafael

Blanquet Paredes.
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Internet tiende y extiende sus
redes

S
i bien es cierto que este invento creado con
objetivos militares en 1969 apenas
empieza a despegar aquí en Sabinas

Hidalgo, lo mejor está por venir.
Según los últimos datos del INEGI, el número

de usuarios registró un crecimiento del 135 por
ciento entre el 2001 y septiembre de 2005, al pasar de 7 millones de
usuarios a 16 y medio; todavía muy bajo si tomamos en cuenta al
vecino país del norte, donde sobrepasa los 250 millones de
internautas.

Internet es el medio de comunicación que más rápido se
desarrolla, pues en los últimos 5 años avanzó lo que la televisión en 13
y la radio en 38.

Y se justifica porque gracias a esta herramienta, si así se le puede
llamar, el mundo se ha acortado creando nuevas relaciones
comerciales, siendo muy beneficiadas la educación, la investigación y
la salud, sin dejar ninguna actividad de la vida privada y social sin
invadir.

La mayoría de los científicos o estudiantes tienen en su casa con
sólo hacer clic, acceso a casi todas las bibliotecas o museos del
mundo, ya sean libros o documentos, están a la de ya en sus manos, en
medicina se puede operar a un paciente por internet; en fin con el
mismo medio inversiones inteligentes seguirán ampliando y
diversificando el mercado bursátil y hasta la afición por los discos o
conciertos está cubierto.

En información es infinita, no tiene límites, supera por mucho la
etapa de trasladar el periódico convencional al lector en tiempo y
espacio.

Hasta ahora, al menos en nuestra comunidad, no se le ha dado la
importancia o aceptación que se merece, sin embargo, empeño mi
palabra de que en Sabinas Hidalgo no va a permanecer con los ojos
cerrados y pronto se darán cuenta que la comunicación informática
es vital en todas y cada una de sus actividades.

Para concluir, el internet proporciona un privilegio que no ha
tenido generación alguna, que nuestros hijos ya disfrutan y nosotros
también podemos y debemos aprovechar los portentos de la
tecnología, con sólo aprender los básico, sin dejar de convivir con
nuestros amigos en el cibercafé, por ejemplo.

Ramón Ábrego Vázquez

sabinaSHidalgo.netsabinaSHidalgo.net

El vendaval de la revolución levantó a lo
largo de la nación a todos aquellos que
trataban de reivindicarse, buscando

conseguir mejores formas de vida para los
suyos.

Los hubo idealistas que creyeron que los
grandes logros y aspiraciones de la
humanidad a través de sus pensadores eran
posibles.

Los hubo prácticos que buscaban el bien material a través
de su esfuerzo.

Los hubo que su condición de vida los impulsó a mejorar a
través de su participación en la lucha armada.

Nuestro Sabinas Hidalgo como todos los pueblos de la
Patria, pagó su cuota de sangre enviando a sus mejores hijos a
los campos de batalla.

Rafael Espinosa García había nacido el 1o. de septiembre
de 1901, en el seno de una honrada familia cuyos putales eran
el Sr. Rafael Espinosa y la Sra. Juliana García.

Su vida pueblerina la dedicó a las labores agrícolas y
ganaderas.

Al igual que muchos jóvenes de la época: soñaba con tener
sus propiedades, su caballo de buena estampa, su montura con
arreos de plata y su traje de salir.

Se fue a la Revolución contando con 15 años de edad; como
todos aquellos portentos de grandeza que se forjan en el fuego
de la vida, participó en diferentes hechos de guerra, ganándose
por su entereza y valentía el grado de CAPITÁN PRIMERO.

Al término de la primera etapa de la contienda revolucionaria
volvió a su pueblo, a seguir trabajando en las labores del campo
y el 6 de octubre de 1923, contrajo matrimonio con la Srita.
Isabel Chapa.

Transcurrió su vida de recién casado con armonía y su
mente se llenaba de grandes planes pues tenía ilusiones que
con su esposa deseaba realizar.

Pero como a todo hombre de disciplina, a los dos meses de
casado fue llamado a incorporarse a las filas del Ejército, pues
se hizo de nuevo una revuelta con gente que defendía más sus
ambiciones personales que los ideales de la Revolución.

Con dolor de su corazón tuvo que dejar su hogar, donde
quedaba como paloma, acurrucada en su nido, la dueña de sus
esperanzas y sus sueños y se incorporó de nuevo a la lucha
armada.

No volvió su esposa a tener noticias de la estancia de su
marido, con mil dificultades y recurriendo a todos los personajes
de influencia pudo al fin recibir la fatal noticia. El Gral. Joaquín
Amaro le informaba que el 24 de diciembre de 1924, había caído
como los hombres cumpliendo su deber el Capitán Primero
Rafael Espinosa García en la batalla librada en Ocotlán, Jalisco.

Quedaba en el seno de su esposa la semilla de su
descendencia; pero quizás por el periodo de dolor por el que
pasó su madre, la hija nació con problemas del corazón, las
debilidades del mismo no le permitieron vivir más que catorce
años.

Quedó la Sra. Isabel Chapa Vda. de Espinosa viviendo de
sus recuerdos y honrando la memoria de su valeroso marido.

Murió el 1o. de noviembre de 1968 a los 69 años de edad.
LasAutoridades del Pueblo, como un significativo homenaje a la
vida de un gran luchador, le asignaron su nombre a una calle de
su querido Barrio delAguacate.

Descanse en Paz, el ilustre hijo de Sabinas Hidalgo,
CAPITÁN PRIMERO RAFAELESPINOSAGARCÍA.

Santos Noé Rodríguez Garza

Capitán Primero Rafael Espinosa

El desfile… el desfile… ya viene el desfile y
corríamos a la esquina a ver el desfile;
aquel desfile de hace años cuando un

grupo de músicos de acordeón, saxofón y
bajo sexto interpretaban algunas melodías
mexicanas, eran esos músicos los que
encabezan el desfile, después venían los

tambores y clarines de la Banda de Guerra de la Secretaría
de Comunicaciones y Obras Públicas por sus siglas S.C.O.P.;
inmediatamente las auto r idades munic ipa les
acompañadas por distinguidos ciudadanos del pueblo.

Formaban parte del desfile los contingentes de alumnos
de tercero, cuarto, quinto, sexto grados de las pocas
escuelas que había en aquel entonces.

El desfile salía de la explanada de la Escuela “Manuel M.
García”, tomaba la calle Treviño hacia el oriente hasta llegar
Gómez Farías, luego continuaba por la Carretera Nacional
hacia el norte hasta llegar al estacionamiento del Café
Power´s, de donde se regresaban por la misma Carretera
Nacional, se continuaba por la calle Degollado hasta
Escobedo, se seguía hasta llegar a la calle Porfirio Díaz y se
continuaba por ella hasta llegar a la Plaza Principal donde se
le daba vuelta y los contingentes se concentraban frente a
la Presidencia Municipal donde se celebraban el acto
cívico correspondiente.

Pero así está el mundo y éstas son “Nuestras Cosas”
Hasta la próxima. Garza Inocencio

Nuestras Cosas

En el número 2621 (de Semana Regional),
correspondiente al 24 de febrero del año en
curso, me referí al programa “Bécalos con tu

predial”, implementado por la autoridad municipal,
para lo cual destinarían el 20 por ciento de lo que se
recaudara por concepto del impuesto predial, según
lo ofreció desde su campaña el licenciado Daniel
Omar González Garza.

Según se sabe, de enero a julio de 2007 lo
recaudado por el mencionado concepto asciende a 4 millones 660 mil
pesos, por lo que el fondo para becas a esa fecha era de 932 mil pesos.

Nuevamente toco el tema en virtud de que algunas personas me
hicieron ver su inconformidad pues, según dijeron, ellos inscribieron a
sus hijos y nunca les resolvieron nada, incluso dudan que se esté
aplicando dicho programa.

Antes que nada les agradecí su confianza al exponerme dicho
asunto, y les sugería acudir ante las autoridades municipales para que
les aclararan dudas.

Independientemente de cuál sea la situación real, sigo pensando
que el programa de becas implementado durante la actual
administración municipal es algo positivo, siempre y cuando se aplique
con absoluta honestidad y transparencia, como cualquier otro
programa.

Al respecto, se supone que para entregar dichas becas únicamente
se toma en cuenta el promedio escolar de los beneficiarios y la situación
económica y familiar y que nada tienen que ver cuestiones partidistas o
secuelas de campaña.

Así las cosas, sería conveniente que el Alcalde girara instrucciones
a fin de que se publique en los medios de comunicación locales la lista
completa con los nombres de los beneficiarios, plantel en el que cursan
sus estudios y el monto de la beca asignada para cada uno.

De esta manera se evitarían suspicacias y habladurías, y se
pondría en práctica la transparencia que el munícipe ofreció durante su
campaña. Castellanos

A propósito de...Suspicacia

“La fama” del nadador Miguel
González López.

Segunda parte

D
espués Miguel me comentó que
la mayor dificultad había sido
juntar el dinero para hacer el viaje.

El cruce normalmente se hace desde el puerto de
Dover, en Inglaterra hasta “El paso de Calais” en Francia.

El siguiente día regresó la delegación de la UANL, yo me
quedo en el D.F., para un curso de actualización becado
por Rectoría y CONAFE.

“Giró la rueca del tiempo”, parafraseando a mi siempre
bien recordado maestro Profr. Francisco J. Montemayor… y
pasaron cinco o seis años y un buen día me encuentro en
el Registro Público de la Propiedad en Cd. Vilaldama, N.L.,
a mi buen amigo Miguel; después de saludarlo con el
afecto de siempre, le comento lo que ustedes acaban de
leer, y después de una pausa me dice:

“El maestro Tonatiuh… es que el maestro Tonatiuh me
apreciaba mucho… me apreciaba mucho” Y la emoción
le gana a Miguel, y por sus mejillas ruedan dos bravías
lágrimas, que representan, la amistad y el agradecimiento
de un gran hombre como lo fue mi amigo Miguel González
López.

Verano de 1980.
Post Data: En fecha reciente, ya fallecido Miguel, tuve la

suerte de conocer un libro que escribiera, “¿Quién es Dios y
dónde se encuentra?”, cortesía de mi amigo el Profr.
Rodolfo Lucio Alejandro, y donde entre muchas otras
experiencias relata, que cuando ya tenía el propósito de
cruzar el “Canal de la Mancha” hizo un viaje a México D.F.,
con el fin, entre otras cosas, de conocer a Tonatiuh
Gutiérrez, que entonces, Miguel consideraba como “el
mejor nadador mexicano de todos los tiempos”.

Después de esto, me queda claro, la magnitud de la
reacción emocional de Miguel al conocer el elogio que de
su hazaña hiciera el gran Tonatiuh Gutiérrez.

Francisco Sáenz

Yo y mi encuentro con...
Septiembre 2007 Septiembre 2007
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importancia o aceptación que se merece, sin embargo, empeño mi
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tecnología, con sólo aprender los básico, sin dejar de convivir con
nuestros amigos en el cibercafé, por ejemplo.

Ramón Ábrego Vázquez

sabinaSHidalgo.netsabinaSHidalgo.net

El vendaval de la revolución levantó a lo
largo de la nación a todos aquellos que
trataban de reivindicarse, buscando

conseguir mejores formas de vida para los
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Los hubo idealistas que creyeron que los
grandes logros y aspiraciones de la
humanidad a través de sus pensadores eran
posibles.

Los hubo prácticos que buscaban el bien material a través
de su esfuerzo.

Los hubo que su condición de vida los impulsó a mejorar a
través de su participación en la lucha armada.

Nuestro Sabinas Hidalgo como todos los pueblos de la
Patria, pagó su cuota de sangre enviando a sus mejores hijos a
los campos de batalla.

Rafael Espinosa García había nacido el 1o. de septiembre
de 1901, en el seno de una honrada familia cuyos putales eran
el Sr. Rafael Espinosa y la Sra. Juliana García.

Su vida pueblerina la dedicó a las labores agrícolas y
ganaderas.

Al igual que muchos jóvenes de la época: soñaba con tener
sus propiedades, su caballo de buena estampa, su montura con
arreos de plata y su traje de salir.

Se fue a la Revolución contando con 15 años de edad; como
todos aquellos portentos de grandeza que se forjan en el fuego
de la vida, participó en diferentes hechos de guerra, ganándose
por su entereza y valentía el grado de CAPITÁN PRIMERO.

Al término de la primera etapa de la contienda revolucionaria
volvió a su pueblo, a seguir trabajando en las labores del campo
y el 6 de octubre de 1923, contrajo matrimonio con la Srita.
Isabel Chapa.

Transcurrió su vida de recién casado con armonía y su
mente se llenaba de grandes planes pues tenía ilusiones que
con su esposa deseaba realizar.

Pero como a todo hombre de disciplina, a los dos meses de
casado fue llamado a incorporarse a las filas del Ejército, pues
se hizo de nuevo una revuelta con gente que defendía más sus
ambiciones personales que los ideales de la Revolución.

Con dolor de su corazón tuvo que dejar su hogar, donde
quedaba como paloma, acurrucada en su nido, la dueña de sus
esperanzas y sus sueños y se incorporó de nuevo a la lucha
armada.

No volvió su esposa a tener noticias de la estancia de su
marido, con mil dificultades y recurriendo a todos los personajes
de influencia pudo al fin recibir la fatal noticia. El Gral. Joaquín
Amaro le informaba que el 24 de diciembre de 1924, había caído
como los hombres cumpliendo su deber el Capitán Primero
Rafael Espinosa García en la batalla librada en Ocotlán, Jalisco.

Quedaba en el seno de su esposa la semilla de su
descendencia; pero quizás por el periodo de dolor por el que
pasó su madre, la hija nació con problemas del corazón, las
debilidades del mismo no le permitieron vivir más que catorce
años.

Quedó la Sra. Isabel Chapa Vda. de Espinosa viviendo de
sus recuerdos y honrando la memoria de su valeroso marido.

Murió el 1o. de noviembre de 1968 a los 69 años de edad.
LasAutoridades del Pueblo, como un significativo homenaje a la
vida de un gran luchador, le asignaron su nombre a una calle de
su querido Barrio delAguacate.

Descanse en Paz, el ilustre hijo de Sabinas Hidalgo,
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para lo cual destinarían el 20 por ciento de lo que se
recaudara por concepto del impuesto predial, según
lo ofreció desde su campaña el licenciado Daniel
Omar González Garza.

Según se sabe, de enero a julio de 2007 lo
recaudado por el mencionado concepto asciende a 4 millones 660 mil
pesos, por lo que el fondo para becas a esa fecha era de 932 mil pesos.

Nuevamente toco el tema en virtud de que algunas personas me
hicieron ver su inconformidad pues, según dijeron, ellos inscribieron a
sus hijos y nunca les resolvieron nada, incluso dudan que se esté
aplicando dicho programa.

Antes que nada les agradecí su confianza al exponerme dicho
asunto, y les sugería acudir ante las autoridades municipales para que
les aclararan dudas.

Independientemente de cuál sea la situación real, sigo pensando
que el programa de becas implementado durante la actual
administración municipal es algo positivo, siempre y cuando se aplique
con absoluta honestidad y transparencia, como cualquier otro
programa.

Al respecto, se supone que para entregar dichas becas únicamente
se toma en cuenta el promedio escolar de los beneficiarios y la situación
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Verano de 1980.
Post Data: En fecha reciente, ya fallecido Miguel, tuve la
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Francisco Sáenz

Yo y mi encuentro con...
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No, nada de eso. El soldador de mi
pueblo, el que anunciaba igual que
todos “¡Algo que soldar!”… ¡El

soldadooor!... también le hablaba, y fuerte,
al burro…al pobre burro aquel que nunca
lograba entender si el soldador tenía prisa
o quería ir despacio, si quería continuar

derecho a voltear en la esquina si quería pararse o
proseguir, por todo, por lo que fuera, el soldador regañaba
con tamañas palabrotas y asustaba al pobre burro… a mi
me daba lástima y me preguntaba “¿Por qué siempre se
enoja el soldador? ¿Por qué el burro no lo tira y se va para el
monte?... ¿Por qué la gente no dice nada?...”.

Un día, al regresar de la escuela, estaba el soldador en la
banqueta de la casa, realizando su trabajo; era mediodía. El
burro estaba amarrado en el poste de la esquina. Después
de observar como soldaba el soldador, me puse a mirar los
tristes ojos del burro con quien dialogué en silencio…
¿Cuántos golpes te dan por día? ¿No tienes amigos que te
defiendan?

“Burrito, cuando tu lloras, ¿quién te seca las
lágrimas?”… y así continué un diálogo entre un niño y un
burro.

El soldador terminó su labor, acomodó sus cosas y se
paró con su muleta sobre la banqueta para saltar encima del
burro… pero no pudo ser así… el burro se movió, reparó, se
zafó de las riendas y no hizo caso de los gritos ni de las
amenazas de su dueño, salió de estampida hasta la esquina
hasta la esquina y tendajo de Don Gilberto Garza, volteó por
un instante como dispuesto a todo y prosiguió su carrera,
aventando a su paso todo lo que traía mientras tanto el
soldador, con su muleta, se recargó en las paredes de la
casa, viendo al burro a lo lejos y se puso triste, casi llorando.
Ya no decía maldiciones. Yo comprendí en ese momento, la
mucha falta que le hacía el pobre burro…

Se me fijó en mi mente mucho esa escena. Yo no sabía a
quién tenderle más lástima, si al soldador o a su burro; así al
desconsuelo del soldador o a las abandonadas lágrimas del
burro…

En mi imaginación pensé que después el soldador trató
bien al burro… en mis recuerdos de ahora, imagino caminar
por las calles del pueblo aquel soldador y su burro… en una
estampa silenciosa, y reconciliada a la vez…

Celso Garza Guajardo

El soldador y su burro

Tan solo un lustro había pasado de la
consumación de la guerra de
independencia y en el Real Santiago

de las Sabinas, se respiraban los aires de
libertad y progreso.

Don José Gregorio de la Ibarra, celoso
guardián de los derechos del pueblo
especialmente de la pobrería, no se dio rato de descanso
con el propósito de promover el bienestar comunitario.

Los obstáculos fueron muy serios y difíciles: luchar en
buena lid contra los hacendados por el añejo problema del
agua, la no menos ardua contienda con los indios “bárbaros”
y las conmociones políticas internas, producto del nuevo
orden de cosas en el país.

El avance y desarrollo del solar nativo requirió de nuevas
estructuras político-jurídicas; bajo este concepto el cabildo
sabinense, con Ibarra a la cabeza, solicitó el 2 de marzo de
1826 al Congreso del Estado, la erección en Villa del antiguo
Real Santiago de las Sabinas.

El oficio dirigido a los diputados locales, expresa en uno
de sus párrafos: “La municipalidad del distrito de Sabinas,
con sus conciudadanos, que tan agradecidos se hallan de lo
que debemos a la felicidad, en época presente, pone en
mano de vuestra excelencia. la adjunta instancia
suplicatoria, en que solicita este Valle, se le conceda por el
Congreso el título de Villa de Santiago Hidalgo y Costilla; para
perpetuar la memoria de aquél héroe, que dio el primer grito
de nuestra independencia y libertad civil en el pueblo de
Dolores”.

La petición duerme el sueño de los justos y no es sino hasta
el 23 de marzo de 1829, cuando el Congreso eleva a la
categoría de Villa al antiguo Valle con la denominación de
Villa de Santiago de Sabinas Hidalgo, nombre que perduró
hasta 1971, cuando el gobernador Lic. Eduardo A. Elizondo,
acata el acuerdo del Congreso de dar la categoría de
Ciudad a nuestra patria chica.

Sabinas Hidalgo, emerge como el polo de desarrollo del
norte nuevoleonés; su infraestructura urbana, su cercanía
con la frontera y la capacidad, iniciativa y dinamismo de sus
habitantes, conformarán el Sabinas del siglo XXI, que
lógicamente afrontará grandes retos y cuyas soluciones
deberán ser prudentes, acertadas y con visión al futuro.

Héctor Jaime Treviño Villarreal

La Villa de Santiago de Sabinas Hgo.
Septiembre 2007
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